

町会長から報告

平素は町会活動にご理解・ご協力いただき厚く御礼申し上げます。

さて、今月の報告事項を以下に示します。

(1) 松ヶ島新田公園の樹木について

松ヶ島新田公園は、五井西地区の公園の中でも樹木が多くかなり成長しています。そのため広葉樹の落ち葉が周辺に飛散し近隣の皆様には清掃などでご負担をお掛けしている状況です。昨年、これを軽減すべく緑地公園課に枝払い等の要望をだしました。今月、緑地公園課から連絡があり、12月に業者選定を実施して進めているとの回答をいただきました。皆様には、しばらくお待ちいただくとともに工事の際にはご協力を願いいたします。

(2) 国道297号バイパスの街渠排水について

五井西地区の国道297号バイパス付近の街渠には土砂が堆積してその部分に雑草が生えて雨水排水に影響している状況が以前から見られていました。学童の通学路となっているらしいもん交差点付近は町会の有志により清掃を実施していますが、道路管理者にも3年前から要望書を提出しています。今月になり部分的ではありますが、草刈りとともに街渠の部分も土砂が取り除かれ雨水排水が問題なくできる状況になりました。

今後は町会でもこの交差点付近の街渠清掃を進めていきたいと考えていますので、ご協力のほどよろしくお願ひします。



清掃前の状況



清掃後の状況

五井西町会

会長 阿部 昌明

2025. No6